

## GORESAM Y PNP ASUMEN COMPROMISOS PARA FORTALECER A LAS JUNTAS VECINALES

Publicado por : FANY JHOSEP GUIVIN MORI

Fecha publicación : 17-04-2018



El Gobierno Regional de San Martín- GORESAM y la Policía Nacional están trabajando en la reactivación y fortalecimiento de las juntas vecinales de la región, en la última reunión con el Jefe de la Región Policial San Martín, Coronel PNP Carlos Rivera Rojas, se determinó incrementar el número de personal policial idóneo en las Oficinas de Participación Ciudadana - OPC de las comisarías.

La reunión de trabajo duró un poco más de 3 horas y se llevó a cabo en las instalaciones del despacho del jefe policial; por parte del GORESAM participó el Crnl PNP (r) Napoleón Salazar Ruiz, jefe de la Oficina Regional de Seguridad y Defensa Nacional, junto a Carlos Ríos Arce, asesor de la Oficina Regional de Seguridad Ciudadana.

El alto mando policial explicó a los representantes del Goresam las políticas y estrategias que el comando institucional viene impulsando para frenar el accionar delincencial en la región, así como las fortalezas y las demandas de la institución.

El GORESAM tiene la voluntad de reforzar y apoyar la labor policial, asimismo existe el compromiso de implementar con kits de indumentarias y capacitar a las juntas vecinales debidamente acreditadas y operativas.

En los próximos días el equipo asesor de Seguridad Ciudadana del GORESAM, junto al jefe de la Región Policial San Martín, sostendrán una reunión de trabajo con el Gobernador Regional, Víctor Noriega Reátegui, a efectos de afinar algunas acciones de reforzamiento a las tareas y responsabilidades institucionales, para mejorar la seguridad ciudadana en la Región San Martín.

Moyobamba, martes 17 de abril de 2018

¡Síguenos AL INSTANTE en Facebook: Gobierno Regional San Martín y Twitter como: regionsanmartin!